



Impulso a la cultura de ciberseguridad

La Secretaría de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales y LALIGA firman un acuerdo para impulsar la cultura de la ciberseguridad

- Las acciones serán diseñadas y realizadas por el Instituto Nacional de Ciberseguridad de España (INCIBE) y LALIGA
- Ambas entidades colaborarán para impulsar una cultura de la ciberseguridad y prevenir ciber riesgos tecnológicos que pudieran afectar a los Clubes, aficionados al fútbol y a la sociedad en general
- El acuerdo también pone el foco en la lucha contra los discursos de odio y el ciberacoso, especialmente cuando involucran a colectivos vulnerables y a menores
- Asimismo, LALIGA promocionará y contribuir a dar visibilidad a la Línea de Ayuda en Ciberseguridad 017, el servicio gratuito y confidencial que gestiona INCIBE y que el Gobierno pone a disposición de los ciudadanos para ayudarles con cualquier duda o problema que puedan tener en el ámbito de la ciberseguridad. En 2025 el servicio recibió más de 138.000 consultas

Madrid, 14 de enero de 2025. - El secretario de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales, Antonio Hernando, y el presidente de LALIGA, Javier Tebas, han firmado hoy un memorándum de entendimiento cuyo objetivo es el impulso de una cultura de seguridad, con el fin de crear un ciberespacio confiable y seguro. Las iniciativas que recoge el acuerdo serán diseñadas y realizadas por el Instituto Nacional de Ciberseguridad (INCIBE), entidad dependiente del Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública y LALIGA.

A través de este acuerdo, las dos entidades colaboraran en la prevención y concienciación en materia de ciberseguridad y ciber riesgos tecnológicos que pudieran afectar a los clubes y sociedades anónimas deportivas, a los



Nota de prensa

aficionados al fútbol y a la sociedad en general, con especial foco en colectivos vulnerables y menores.

El secretario de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales ha agradecido el compromiso de una entidad como LALIGA para impulsar una cultura de la ciberseguridad. “La ciberseguridad es un pilar imprescindible la transformación digital. El uso creciente de las tecnologías coloca a muchas personas en una situación de vulnerabilidad, especialmente a los más jóvenes. El servicio del 017, que gestiona INCIBE, es una herramienta fundamental para ayudar a todos los usuarios y usuarias de internet en los problemas que les pueden surgir en el entorno digital. Gracias a LALIGA, ahora mejorará su visibilidad también entre los aficionados al fútbol”.

Por su parte, Javier Tebas, presidente de LALIGA, detalló: “El fútbol profesional tiene una responsabilidad social que va más allá del terreno de juego, como hemos demostrado con múltiples iniciativas. Este acuerdo con INCIBE refuerza nuestro compromiso con un entorno digital seguro, basado en el respeto y la confianza, y nos permite trabajar de forma coordinada para concienciar, prevenir riesgos y proteger a nuestra comunidad”.

Ambas entidades también colaborarán en la lucha contra el discurso de odio y el ciberacoso en el ámbito de los clubes y sociedades deportivas afiliadas, de los aficionados al fútbol y la sociedad en general, con especial foco en colectivos vulnerables y menores.

Servicio 017 -Tu Ayuda en Ciberseguridad

Además, LALIGA hará difusión del servicio 017, un servicio nacional, gratuito y confidencial, que gestiona el INCIBE, cuyo objetivo es ayudar a los usuarios de Internet a resolver los problemas de seguridad digital que puedan surgir en su día a día.

Según datos del INCIBE, el servicio 017 -Tu Ayuda en Ciberseguridad recibió más de 138.000 consultas en 2025, un 40% más que el año anterior, un aumento que fue más destacado en los últimos meses del año, después de la campaña de publicidad institucional bajo el lema “Si algo digital te preocupa, el 017 se ocupa”.